



#PRESIDENTA

# Mantiene invitación

## SHEINBAUM DICE QUE REUNIÓN EN ZÓCALO SERÁ UN FESTIVAL

POR C. NAVARRO Y P. SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La convocatoria que lanzó la Presidenta Claudia Sheinbaum para asistir al Zócalo este domingo 9 de marzo, con la intención de defender la soberanía nacional, se mantiene.

Pese a llegar a un acuerdo con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, para pausar los aranceles contra las exportaciones mexicanas, la mandataria explicó que el motivo del evento es explicar el logro alcanzado.

4

OCASIONES HA CONVO-CADO PARA IR A ZÓCALO.

1a.

VEZ FUE PARA DAR INICIO A SU CAMPAÑA POLÍTICA.

“Y el domingo vamos a hacer un festival, voy a explicar lo que estamos haciendo; de paso, voy a hablar de la reforma al Poder Judicial. Pero voy a explicar el logro que significa este acuerdo entre los presidentes y entre nuestros pueblos, y vamos a invitar ahí a grupos musicales para festejar con el pueblo de México.

“Los invito a todos, vamos ahí a dar un mensaje que es importante, pero también vamos a hacer un festival para que todos podamos estar contentos el domingo”, informó durante la *mañanera*.

En menos de un año, la hoy Presidenta ha convocado al Zócalo capitalino en, al menos, cuatro ocasiones: arranque y cierre de su campaña presidencial, así como el inicio de su sexenio y para el domingo próximo. 🗳️